## 1980. NICKI

## Autor: ENRIQUE DE MICHELE

1980. Nicki es el Capítulo III de la novela "La última voluntad de Su Señori

¿Quién coños iba a creer que aquella que empujaba el carro de equipajes, fuera Nicki?

Cientos de pasajeros habían atravesado las puertas de la aduana y venían por los pasillos mecánico. Nuria se llamaba Nicki desde hacía unos cuantos meses, cuando, durante su estancia en Londres, le Era la única hija de Rosa, su actual pareja-novia a escondidas-amante y ella le había pedido que la Los primeros rayos del sol atravesaron los amplios cristales de la sala de espera en la Terminal "B Estaba despatarrado en uno de esos duros e incómodos sillones del aeropuerto y leía los titulares de Bostezala gianacció de portes y an está por controlo de la concendida de la concend

Entonces vió aparecer a una jovencita que empujaba con dificultad un pesado carro, desbordante de Al oír a su madre, soltó el equipaje y corrió mientras gritaba alegremente -Hello Mummy.. ohhh, my luggage was delayed for hours!!!!

Se tiró sobre la mami y ambas se abrazaron durante tanto rato que tuvo tiempo de doblar cuidadosa.

Por fin, Nuria soltó a su madre y empezó a gesticular con las manos, mientras Rosa la miraba fascir

Y Su Señoría a ambas.

Siemeditentario intégia that Gerva citán multaria tales le la particularia de la distancia y de no llevar las gafas, por estampado en las tetas. Podía leerlo claramente a pesar de la distancia y de no llevar las gafas, por Su Señoría no era un Ph. D. en filología inglesa pero cuando reparó en las lolas de la beibi y compre Así que, antes de que las cosas empeoraran, decidió interrumpir la charla. Después de todo ya era la citation de la distancia y de mor las lolas de la beibi y compre la charla. Después de todo ya era la citation de la cosas empeoraran, decidió interrumpir la charla. Después de todo ya era la citation de la cosas empeoraran, decidió interrumpir la charla. Después de todo ya era la citation de la cosas empeoraran, decidió interrumpir la charla. Después de todo ya era la citation de la cosas empeoraran decidió interrumpir la charla. Después de todo ya era la citation de la cosas empeoraran decidió interrumpir la charla. Después de todo ya era la citation de la cosas empeoraran decidió interrumpir la charla. Después de todo ya era la citation de la cosas empeoraran decidió interrumpir la charla. Después de todo ya era la citation de la cosas empeoraran decidió interrumpir la charla. Después de todo ya era la citation de la cosas empeoraran de la cosas empeoraran decidió interrumpir la charla de la cosas empeoraran de la cosa en la cosa en

y le plantó dos sonoros besos en las mejillas (largos, demasiado largos, pensó, y cerca, demasiac	ok
No articuló palabra, y con las mejillas todavía mojadas por los besos, se dedicó a mirar el eye line	rr
Al principio ni se dio cuenta porque el saludo fue casi un cuerpo a cuerpo. Pero cuando aquella c	ría
Ahora fue la madre la que tomó las riendas disculpándole y explicando que era Juez, pero que no	h
-No importa seguro que nos vamos a entender, dijo Nicki mientras le miraba la polla con tal descaro que él sintió que empezaba a enrojecer. La b	eil
El lunes siguiente fue un día de mucho trabajo. Su Señoría aprovechó los privilegios de su rango,	se
Intentanddisimul <b>au</b> nsied aph <b>lai</b> ckiub poalscens <b>sin</b> vis <b>ap</b> brte automátic <b>p</b> po obervio stockém brokétic Primera.  Tal vez haya salido a pasear. Sería lo mejor, porque esto es una locura-, pensó delante de la puerta. Pero no fue así. Nicki abrió sin preguntar quién, y dijo con voz dulce - ls so great to see yo again Come in, please!	

Y Su Señoría volvió a sentir que le subían los calores.

Llevaba apenas un vestido de gasa blanca, tan transparente que la totalidad de su cuerpo podía vei Aquello era demasiado, no estaba acostumbrado a tanta sofisticación, y a pesar de su experiencia, Intentaba recomponer su ejército cuando Nicki se aproximó, y como en el aeropuerto, le plantó otros

Come in -volvió a susurrar-mi madre debe estar a punto de llegar. Quieres algo para beber? preguntroientrasminabalistinagrastrantha Baznor (applej ázinl dzslpeu tibbs a soleniskų klieckie paratioja, lmenteniti ó gracias que no llegó ni a un centímetro de distancia de su boca.

-No calor? preguntó Estabareparandoloa ñoindúledio qualonej comesto diadeo chorno. Hasí do ablade la ligura ez?; Poqualor uebas? sugirió, con su cabeza apenas inclinada y terminando la invitación con la boca entreabierta.

Entonces sí, ahora logró ver la pequeña piedra roja que brillaba en su lengua. Un diamante incrusta -Come on, no voy a comerte!

Dios sabe de donde sacó fuerzas. El caso es que siguió a Nicki hasta el baño. Sabía de sobra el ca Su Señoría miraba entre los humos los sugerentes movimientos del cuerpo, y ahora iba a dejarse lle Allí adentro ya no se veía nada entre tanto humo, pero advirtió que Nicki se arrodilló y empezó a rer

-EI sabías? truco está remover, en dijo acercándole a la bañera, y metiéndole mano, casi al descuido, acariciándole la polla.

El Juez estaba al borde del ataque. Las palpitaciones le arrancarían el corazón de su lugar si no log

-Desvístete, y date un baño. A mamá no le va a gustar verte tan desarreglado, dijo Nicki antes de abandonar la zona, levitando hasta el camino trenzado por las velas. El se tranqu -Madre de Dios-pensó... y Rosa a punto de llegar!!

Justo después del tiempo necesario para que se relajase, pero no lo suficiente como para que se le Él bebió el cáliz que Nicki le ofrecía besándola y hurgando suavemente con su lengua, se esmeró e Cuando Nicki estuvo a punto de correrse, paró la faena y cambió de posición. Lo controló justo a tie Ella debió haberle leído el pensamiento, porque le pidió que se sentara en el borde de la bañera, ap La piedra roja daba pequeños golpecitos en la hirviente cabeza, le rozaba el glande, le hería, lo alar Cuando ambos volvieron a la tierra, Nicki le indicó con sutiles mensajes, que el rito requería al meno Luego salió de la bañera y una vez más, levitó iluminada por las velas. El todavía estaba empalmad Poco después de haber tomado la decisión de incorporarla al listado, se oyó un portazo y una llama

Nuuuuriaaa, estás en casa?